
 г. Хабаровск 

Телефон:505380 

   Указом президента РФ 3 

ноября 2012 г.  Хабаровску 

присвоено звание "Город во-

инской славы". 

  В прошлом году с предло-

жением о присвоении столи-

це края почетного воинского 

«титула» выступили депута-

ты Хабаровской городской 

думы и мэрия, поддержав-

шие инициативу проживаю-

щих в городе ветеранов вой-

ны и трудового фронта. 

  Военная история Хабаров-

ска неразрывно связана с 

судьбой страны. В годы граж-

данской войны и иностранной 

военной интервенции Хаба-

ровск являлся прифронто-

вым городом, центром бое-

вых действий и народно-

освободительной борьбы за 

свободу и независимость. 

    Значителен воинский 

вклад хабаровских соедине-

ний и частей в разгром мили-

таристской Японии в августе 

- сентябре 1945 года и побе-

доносное завершение Второй 

мировой войны. Воинская 

храбрость и отвага тысяч ха-

баровчан на Дальневосточ-

ном фронте отмечена боевы-

ми наградами. 

   Память о воинах - жителях 

края и города - увековечена в 

воинском мемориале Славы, 

обелисках и памятных зна-

ках, названиях улиц и скве-

ров, музейных экспозициях и 

мемориальных досках. Еже-

годно, 27 декабря, в крае и 

городе отмечается День па-

мяти наших земляков, погиб-

ших в разные годы в военных 

конфликтах и локальных вой-

нах.  

   Именно поэтому депутаты 

краевой думы выступали с 

просьбой перед Президентом 

России о присвоении Хаба-

ровску этого почетного зва-

ния. Февраль 2013г. 



«Никогда не слушайте взрослых» 

      Седьмое Небо                                      Февраль 2013 г. 
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   На днях я прочитала журнальную 
статью с любопытным названием 
«Никогда не слушайте взрослых. 
Им нельзя доверять». Автор данно-
го текста стремился выразить свой 
протест против взрослых, показать, 
что с их мнением не стоит считать-
ся, нужно делать все самим, и до-
верять им вовсе не стоит. Он вся-
чески обвиняет их в том, что они, 
зачастую, «заложники своих ком-
плексов и стереотипов», считает, 
что можно всячески плевать на них 
и доказывать свою точку зрения 
«упертому дяде» он не намерен. Во 
многие времена мы относились к 
взрослым как к источнику знаний, 
мудрости и жизненного опыта, ста-
рались чтить и уважать их мнение. 

    А что же сейчас? А сейчас мы 
должны забыть, что это значит, 
пытаясь делать все самостоятель-
но, советует автор статьи. На са-
мом деле у молодого поколения 
есть повод считать так, ведь зачас-
тую нам навязывают интересы, 
идеалы, учат, как нам жить, порой 
перегибая палку. Пусть это кажется 
несколько удивительным для неко-
торых, но взрослые тоже когда-то 
были детьми, у них были родители, 
которые вырастили их. Кто из нас, 
будучи в детском возрасте, не ша-
лил до прихода родителей, не за-
держивался где-нибудь допоздна, 
не получал плохие оценки, а потом 
получал за это? У всех, конечно же, 
разные методы воспитания, но 
цель их вовсе не навредить или 
покалечить своего ребенка, а всего 
лишь дать необходимые знания 
для жизни. «Взрослые – это такие 
же дети, только безнадежно заму-
рованные слоями вырабатываемо-
го годами светского лицедейства» - 
говорит автор статьи. Так же счита-

ет, что на них не стоит тратить сво-
его «драгоценного» времени, что 
жизнь и так коротка… А куда нам 
торопиться? Мы вечно куда- то бе-
жим, торопимся, никого не слуша-
ем.  Автор  призывает нас : 
«Считаете себя правым – делайте 
так, как считаете нужным. … Бери-
те ответственность на себя». А как 
же советы предшествующих поко-
лений, опыт, накопленный годами, 
многовековая мудрость, передавае-
мая от отцов и матерей, бабушек и 
дедушек их детям и внукам?!  

  Я считаю, что автор данной статьи 
не прав, потому что он не объектив-
но оценил сложившуюся ситуацию 
между родителями и детьми. Про-
гресс общества движется все быст-
рее и быстрее, научные знания 
каждый год изменяются, открывает-
ся что-то новое, и на пороге этих 
открытий стоим мы – молодое поко-
ление, которое ждет будущее, не 
хуже, чем у их родителей, а может 
быть, и даже наверняка, лучше. 
Пусть мы и торопимся делать по-
спешные выводы, и наша жизнь 
вертится колесом, но, несмотря на 
это, нельзя ли уделить каплю вре-
мени нашим «взрослым», их опыту 
и знаниям? Все же они прожили и 
повидали больше нас, пусть иногда 
они сердятся на наши поступки, но 
все равно, когда нам тяжело, мы, 
прежде всего, идем к нашим взрос-
лым, у которых почти на каждую 
ситуацию найдется небольшой со-
вет. Не важно, последуете ли вы 
ему или нет, важно то, что они хо-
тят уберечь нас от ошибок и не-
удач, боли поражений и разочаро-
ваний. Все мы когда-то становимся 
взрослыми, рано или поздно. 

                              Карпенко Е., 10А 
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Волонтерский отряд 

   Сегодня можно часто услышать от 
людей старшего возраста, что наше 
поколение совершенно испорченно, 
абсолютно не воспитано, безнравст-
венно и т.д. и т.п. Этот список можно 
продолжать бесконечно. Однако мы, 
корреспонденты «Седьмого Неба» 
решили доказать, что это не так, и 
что среди современной молодежи 
есть много добрых, отзывчивых лю-
дей. А Вы слышали о волонтерах? 
Это добровольцы, которые безвоз-
мездно помогают другим. С одним 
из них я недавно познакомилась.  

   Знакомьтесь: Зайцев Степан, уча-
стник добровольческого отряда 
«Мириады». Он согласился дать 
интервью нашей газете. 

-Степан, как давно образовался ваш 
волонтерский отряд? 

-  В о л о н т е р с к и й  о т р я д  
«Перспектива» образовался в 2003 
году. И произошло это спонтанно, 
незапланированно: проводился фес-
тиваль экстремальных видов спорта 
«Романтика приключений», и руко-
водитель (к сожалению, не помню, 
как его звали) собрал отряд молоде-
жи из разных вузов, чтобы провести 
этот фестиваль. Так мы познакоми-
лись и объединились в дальнейшем 
в отряд волонтѐров.  Вскоре он стал 
студенческо – педагогическим. Ра-
ботаем мы с подростково - моло-
дежными клубами и помогаем в ор-
ганизации городских мероприятий, а 
также проводим различные благо-
творительные акции. 

-А сколько участников в вашем отря-

де? 

- Нас на данный момент 7 человек. 
Мало, конечно. Отряд два года не 
функционировал, как целостное 
объединение, т. е он существовал 
только формально. Старый состав 
распался, а новый не образовался. 
И вот недавно, с сентября этого 
года, мы вновь начали нашу работу. 

-  Как можно вступить в волонтер-
ский отряд? Есть ли какие - то спе-
циальные требования? 

- Вступить в отряд могут все желаю-
щие. Есть единственный критерий: 
мы не берем людей из других отря-
дов, желательно, чтобы это были 
новые люди. 

- Есть у вашего отряда какие-то зна-
менательные даты, традиции? 

- Да, есть. Во-первых, это день рож-
дения нашего отряда. Мы отмечаем 
его 5 октября (дата проведения фес-
тиваля «Романтика приключений»). 
И еще - посвящение в добровольцы. 
Правда, мы его придумали, но еще 
не проводили - все - таки недавно 
работаем. 

- Расскажи о недавних акциях, кото-
рые проводились вашим отрядом. 

- Недавно прошла благотворитель-
ная акция «Помоги Деду Морозу» в 
краевом центре молодежных ини-
циатив «Платформа». Мы проводи-
ли сбор развивающих игр для детей 
с нарушениями развития интеллек-
та. Нам приносят развивающие игры 
или канцелярию, а затем мы едем к 
детям и делаем подарки и проводим 

развивающие занятия. Для тех, кто 
откликнулся на нашу просьбу вза-
мен мы проводим игротеку. 

- Есть ли другие объединения, кото-
рые занимаются подобной деятель-
ностью? 

- Формально в Хабаровске зарегист-
рировано 56(!) организаций. Наибо-
лее яркие примеры: волонтерский 
отряд «Мириады» ДВГГУ, отряд 
«Щит» Топографического техникума, 
«Искра» Банковской школы и отряд 
«Авангард» Центра детского творче-
ства «Радуга Талантов». 

- Вы поддерживаете связь с ними? 

- Да, опять же через городской доб-
ровольческий штаб, где находятся 
по одному или два представителя от 
волонтерского отряда, и там мы 
обсуждаем дела грядущие. 

- Как ты думаешь, есть ли будущее у 
волонтерства в Хабаровске? 

-Конечно, да. Сейчас организуют 
добровольческий штаб. Волонтерст-
во выходит на городской уровень. В 
городских масштабах проводят раз-
личные мероприятия. В общем, доб-
ровольческое движение активно 
продвигается в широкие массы. 

-Какие мероприятия вы планируете 
провести в ближайшем будущем? 

- Ближайшая наша акция - это ново-
годний утренник для детей  из дет-
ского дома, а потом в подростковые 
центры. С 20 декабря по 7 января 
будет проводиться сбор игрушек, а 
потом на рождественской елке мы 
подарим их ребятам. 

    Радует, что среди наших ровесни-
ков есть такие, которые  не безраз-
личны к судьбам нуждающихся лю-
дей и готовы посвящать свое сво-
бодное время, помогая им.  А что 
мешает каждому из нас подарить 
частичку любви и теплоты тому, 
кому это действительно нужно?! 
Сейчас киноиндустрия и СМИ всеми 
силами пытаются сделать из нас 
поколение волчат. Пропагандируют 
предательство, чем учат людей не 
доверять друг другу. А ведь стать 
ближе и добрей намного проще, чем 
думают многие. 

 

Илюхина Е., 11Б 
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С данной «статьѐй в рисунке» Мжельская Таисия, 9б класс, участвовала в городском конкурсе детско-

юношеской прессы «Голос поколения!. Представляем еѐ творение на Ваше рассмотрение! 



Есть проблема! 

- Мам! В школе сбор макулатуры 
объявили. Я взял пару книжек с 
нижней полки… 

- Хорошо, какие? 

- Да, «Войну и мир», «Отцы и дети» 
и что-то про преступление с наказа-
нием. 

 Такой странный разговор 
может скоро стать вполне обыден-
ным явлением. И дело уже не в пре-

небрежении молодѐжью классиче-
скими произведениями. Причина – 
отсутствие необходимости изучения  
русской литературы, по мнению 
вышестоящих органов. Литература 
не даѐт детям никакого развития. 
Урок чтения - это мѐртвый груз на 
плечах основной программы. И 
слишком много часов выделено на 
изучение бесполезного предмета. 

Только такие выводы я 
смогла сделать, исходя из послед-

ней идеи «реформирования образо-
вания», объединить русский язык и 
литературу в один предмет. Русский 
язык – наука точная, требующая 
твѐрдых знаний множества правил. 
Его задача наделить выпускников 
школ способностью грамотно об-
щаться и знать, где в письме вовре-
мя поставить запятую. Литература 
же –  это предмет духовно -
нравственного, искусствоведческо-
го, личностного  направления. И в 
итоге, получится так: половину уро-
ка мы слушаем про мораль произ-
ведения, а остальную половину 
ищем там причастные обороты.  

 Объединить эти две дисци-
плины одно и то же, что совместить 
физику с математикой. Схожего 
много, да только принцип изучения 
совершенно различен. И литерату-
ра имеет свой, особенный подход.  

 Я  п р и з ы в а ю 
«реформаторов» остановиться! 
Нельзя на языковом и литератур-
ном невежестве сохранить нацию, 
тем более — русскую! И всѐ это 
ведет к еѐ убийству: с таким образо-
ванием нового поколения трудно 
остаться ВЕЛИКОЙ НАЦИЕЙ… 

     Швойницкая Я. 11б 
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«Рок против цензуры» 
     Цензура - контроль власти за 
содержанием и распространением 
информации, печатной продукции, 
музыкальных и сценических произ-
ведений, произведений изобрази-
тельного искусства, кино и фото 
произведений, передач радио и 
телевидения, веб-сайтов и порта-
лов, в некоторых случаях также ча-
стной переписки, с целью ограниче-
ния либо недопущения распростра-
нения идей и сведений, признавае-
мых этой властью вредными или 
нежелательными. 

  9 февраля, в нашем городе  про-
шел флэшмоб "Рок против цензу-
ры". 

Цензура имела вид весьма неопрят-
ной и дурно накрашенной блондин-
ки, возлежащей в натуралистичном 
гробу, который участники комично-
траурного, санкционированного 
флэшмоба, под удивлудивленные 
взоры прохожих, бодро пронесли на 
плечах по центру Хабаровска - от 
площади им. Ленина до Комсомоль-
ской площади. Пронесли гроб с рок-
музыкой по главной улице го-
рода до места казни. 5 



«Рок против цензуры» 
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В «похоронах» приняли участие 
представители краевой обществен-
ной организации «Прогресс», моло-
дежное крыло региональной КПРФ, 
Либертарианской и не зарегистри-
рованной Пиратской партии России. 

Нынешние запреты в дальнейшем 
могут вылиться в силовое противо-
стояние между обществом и вла-
стью, уверены участники акции, при 
этом высказываясь за диалог с 
представителями этой власти, кото-
рый, по мнению «гробовщиков цен-
зуры» способен решить нынешние 
противоречия. 

- Запрещать бесполезно - 
на любое действие най-
дется противодействие. 
Власть должна наладить 
диалог со своими гражда-
нами. - Заявил «главный 
пират» Хабаровского 
края Алексей Лесной. 

Я решила узнать, что же 
мои ровесники думают о 
цензуре и провела опрос 
в социальной сети 
«Вконтакте». 

Мнения по поводу цензу-
ры разделились почти 
поровну.  

Вот мнения некоторых 
опрошенных о самой цен-
зуре: 

Цензура — с ее помощью людей 
просто загоняют в определенные 
рамки, которые придумали люди из 
"высших слоѐв общества", которым 
абсолютно наплевать на обычных 
людей, лишь бы не было восстания. 
Эти рамки удобны им, а не нам. 
Единственная цензура, которую я 
лично уважаю - культура общения. 

 (Пилягин Илья,18 лет, ХТЭТ) 

Я думаю, цензура нужна для совре-
менного общества, так как в нем и 
так почти не осталось морали и 
нравственности, а если убрать цен-
зуру с экранов телевизоров и жур-
налов, то куда может покатиться 
наше поколение? 

(Кривошеева Аня,16 лет,49 шк.) 

Я к ней отношусь нейтрально. В 
телевидении она уместна, что не 
могу сказать о жизни.. 

(Старовойтов Вадим,15 лет, 
МКОУ СОШ р.п. Корфовский) 

Цензура - это вещь. Это должно 
быть. 

(Ананко Егор,18 лет, училище 
ПУ№3) 

Нецензурная лексика - это плохо, 
для девушки совсем не красиво, а 
мат делает речь вообще ужасной. 
Насчет матов я против категориче-
ски, а для детей - это очень некра-
сиво и из их уст звучит иной раз 
даже смешно, и взрослой их она не 
делает...Так что вот как-то так… 

(Иванова Маша, 16 лет, ХТЭТ) 

Так же я спросила, как они относят-
ся к возрастному ограничению: 

Я думаю, что такое ограничение 
уместно лет до 12, так как после у 
детей появляется свое мнение, 
свои предпочтения. Да и все равно, 
на нелегальных каналах все равно 
можно будет скачать любую песню 
или фильм, да и не в каждом мага-
зине будут спрашивать про возраст. 

(Кривошеева Аня, 16 лет, 49 шк.) 

В моѐм понимании есть 2 возрас-
тных ограничения: это возраст до 
16 лет и после него. Я считаю, что в 
16 лет человек вполне дееспосо-
бен, способен принимать здравые 
решения, умеет говорить и излагать 
свои мысли (я себя, любимого, в 
пример беру), но это не всегда. 

 (Старовойтов Вадим,15 лет, МКОУ 
СОШ р.п. Корфовский) 

Это тоже правильно. Не стоит сов-
ращать молодежь, тем более в на-

ше время она уже и так достаточно 
испорчена. 

(Ананко Егор,18 лет, ПУ№3) 

Это тоже влияет все на психику 
ребенка...А нас уже ничего не погу-
бит, если конечно чрезмерно все 
это не употреблять...слушать можно 
иногда, для поднятия настроения 
энергии какой-то, но что б час-
то...нет, и даже Веды(что то вроде 
веры в бога, но это другое)они тоже 
говорят, что это на нас плохо влия-
ет, наше энергетическое поле сла-
беет от такой тяжелой музыки, что-

то спокойнее слушать на-
до... 

(Иванова Маша,16 лет, 
ХТЭТ) 

Мне очень понравилось вы-
сказанное мнение о самом 
движении: 

На мой взгляд, организато-
ры сделали правильно, так 
как я сам люблю, уважаю и 
поддерживаю движение 
субкультуры любителей 
рока. Но это смотря кто ты, 
будь бы я поклонником по-
псы(не дай Боже)я бы ска-
зал: «Ой ,конечно ,пусть 
присутствует..».Но я люблю 
рок и поддерживаю это дви-
жение - снова повторяюсь, и 
считаю, что эта самое пра-
вильное движение ,на роке 

выросли наши родители, дя-
ди ,тѐти ,братья и сестры .Дело в 
том, что у каждого свой вкус. 

              (Старовойтов Вадим,15 лет, 
МКОУ СОШ р.п. Корфовский) 

Я полностью согласна с теми, кто 
поддерживает это движение. Но это 
совсем не значит, что все осталь-
ные не правы. У каждого свое мне-
ние. 

Цензура, безусловно, должна при-
сутствовать в современном общест-
ве, но только там, где без нее никак 
не обойтись. 

                               Гибельгаус В., 9б 

Над выпуском работали:   Руко-
водитель Попова Инна Михай-
ловна.  

И пресс-центр: Пак Влад, Швойниц-
к а я  Я н а ,  И л ю х и н а  Л и з а ,                
Гибельгаус Вероника., Мжельская 
Таисия.,  Карпенко Катя. 6 


